



«No puedo ser 'corcholata'» dice Santiago Creel

Durante su visita a la capital potosina, el diputado federal Santiago Creel Miranda, presidente de la Cámara de Diputados y aspirante del PAN a la candidatura presidencial, dijo que «No puedo ser corcholata porque a mí nadie me destapa, (ser candidato de la oposición) eso lo tendrán que decir los panistas y yo no me atrevo a hablar por ningún panista, va a haber un método democrático y yo me sujeto a los resultados de ese método; para mí primero es México antes que mi aspiración de carácter personal».

https://canal44.com/nacional/no-puedo-ser-corcholata-dice-santiago-creel/